

BOLETÍN DE PRENSA No. 095 ->>

Reconoce Universidad el establecimiento como empresa de nueve proyectos participantes en la edición 2011.

A unos días de abierta la convocatoria para el Concurso Emprende UAA 2012, ya se comenzaron a inscribir los primeros proyectos para recibir la asesoría sobre el plan de negocios y lograr así una participación más efectiva en esta competencia.

El 17 de febrero concluye las inscripciones para el primero periodo de asesorías, las cuales iniciarán el 20 de febrero. En días posteriores, se abrirá el registro para más asesorías. Todas concluyen el 16 de agosto, previo al cierre de la convocatoria.

La Dirección General de Servicios Educativos, a través del Programa Emprendedores, busca ofrecer este tipo de asesorías para los participantes, ya que el desarrollar una idea de negocio con todos sus elementos es un trabajo arduo que toma tiempo y un compromiso fuerte por parte del emprendedor.

El Lic. Alberto de Anda, encargado del Programa Emprendedores, recalcó que este esfuerzo obtiene muchos beneficios, ya que se impulsa el emprendedurismo universitario en otros concursos estatales y nacionales, tales como el Premio Estatal al Emprendedor, Premio a la Innovación Santander, el Día Nacional del Emprendedor; además del cumplimiento de las prácticas profesionales, como un requisito de egreso.

Reiteró la invitación para participar en Emprende UAA 2012 a todos los miembros de la comunidad universitaria: alumnos de bachillerato, licenciatura, posgrado, personal docente y administrativo, incubandos y profesionistas que hayan egresado de la Universidad, como máximo, hace cinco años.

Las categorías del concurso son Desarrollo Tecnológico y Procesos Productivos, Comercio y/o Servicios, así como Impacto Social y Comunitario. Lo más importante es que estos proyectos integren un valor agregado al producto o servicio; además de que tengan la capacidad de generar fuentes de empleo, apoyando el desarrollo económico y social de nuestro estado.



Alberto de Anda, subrayó que muchas veces el miedo no permite que las personas den un primer paso para emprender su idea de negocio; ya que más allá de este concurso, la UAA

trabaja para ayudar a los estudiantes para dar este primer paso, buscando la vinculación con otras instituciones gubernamentales que redunde en programas de financiamiento especiales.

Finalmente, informó que como resultado del Emprende UAA 2011 ya se tienen 9 de 11 proyectos debidamente establecidos como empresa en Aguascalientes.

El registro y entrega de los proyectos concluye el 21 de agosto de 2012 a las 15:00 horas en las oficinas del Programa Emprendedores ubicadas en el Departamento de Apoyo a la Formación Integral en el edificio 214 del campus universitario.